

Le 10 août 2025, vers 9h45, en MAH1, un collègue a eu la surprise en ouvrant la porte de découvrir un dispositif piégé. : une plaque métallique posé le long de la porte, reliée à un fil électrique dénudé, branché sur secteur.

L'objectif :

Électrocuter notre collègue au moment où il saisirait la poignée.

La PPSMJ avait prévu un système d'isolation avec des sacs plastiques autour des pieds pour se protéger du courant et traite copieusement le collègue avec des insultes :

TU VAS FAIRE QUOI LE NEGRO ?

Lors de la fouille au QD, il est retrouvé sur lui une arme artisanale : un morceau de verre enveloppé dans un sac plastique.

Nous parlons ici d'un acte prémédité, avec un scénario recherché.

Cette fois-ci, la vigilance et le sang-froid du collègue ont évité le pire, mais combien de temps encore avant un drame ?

L'UFAP Unsa Justice souhaite un prompt rétablissement à notre collègue touché psychologiquement et l'accompagnera dans toutes les démarches qu'il souhaite entreprendre.

L'UFAP UNSa justice réclame une sanction exemplaire en commission de discipline pour les agissements

L'UFAP UNSa Justice sera toujours aux côtés des personnels, pour défendre leur intégrité et leur sécurité.

Le bureau local